
Relazione sulla riunione del comitato dell‘ 8 Novembre 2021                                     
(Riassunto) 

 

Presidente (HB9AMC)   

Anteprima DV 2022 

Il budget annuale sarà deciso al VSS di gennaio del Consiglio (mar, 11 gen. 2022). Il nome dell'associazione 

USKA sarà completato dalla nostra quarta lingua ufficiale: "Uniun d'amaturs svizzers d'undas curtas". 

Inoltre, si propone la formazione di un "Comitato speciale" ("Task Force") per l'attuazione degli otto 

"Obiettivi strategici IARU R1” del DV. La candidatura di Daniel Schuler HB9UVW per il Consiglio direttivo 

verrà messa ai voti. 

 

Compiti del nuovo capo dipartimento "Finanze" 

A causa del previsto cambiamento di HB9JOE come fiduciario del consiglio, viene discussa la 

riorganizzazione di questo dipartimento. Il nuovo ufficio includerà il collegamento con la società fiduciaria e 

dovrà, possibilmente, comprendere parte dei lavori riguardanti l'amministrazione e l'organizzazione.  

 

Video promozionale RSGB AFU per la homepage dell'USKA 

D/F/I Sottotitoli:                                                                                                                                                          

https://rsgb.org/main/get‐started‐in‐amateur‐radio/amateur‐radio‐a‐hobby‐for‐the‐21st‐century/                                      

Il progetto è in via di sviluppo. 

 

Cadidatura di Andy Spiess HB9BLA a membro del consiglio  

Andy Spiess HB9BLA prossimamente rafforzerà il consiglio direttivo USKA; è anche membro 

dell'associazione EAS, specializzata in nuove tecnologie. Andy ha una perfetta padronanza di "Youtube" e 

ottime conoscenze di Marketing. La sua candidatura è accolta favorevolmente dal consiglio direttivo. 

 

Rapporti annuali dei membri del consiglio (VSMA) 

I membri del consiglio possono ora presentare rapporti annuali facoltativi.  

 

Finanze (HB9JOE) 

Fondazione 

HB9JOE spiega i tre pilastri strategici (tecnologia e salute/sport, tecnologia/formazione e tecnologia e 

innovazione).  Il progetto sarà abbandonato se non potrà essere concesso un capitale iniziale di 100 mila 

franchi. 

 

Bozza di contratto per la soluzione fiduciaria  

Discussione positiva e rinviata per una decisione. La gestione degli indirizzi rimane invariata a YL Eva 

HB9FPM. HB9GKR svilupperà prossimamente un webshop dal Fan‐Shop. 



Progetto SLA riguardante il QSL‐Manager  

Approvato. HB9AMC suggerisce di includere il contratto con il DARC. 

 

Progetto di budget 2022  

Nuovo orientamento dei dipartimenti secondo l'organigramma. Vengono fatte varie richieste di modifiche. 

Il cassiere invierà una versione aggiornata via e‐mail. 

 

Consulenza legale e spese processuali di HB9BXQ (circa Fr. 12'000.‐)   

Si decide all'unanimità di pagare a Renato Schlittler un importo di sostegno una tantum nel caso 

"HB9EWB". 

 

Sostegno agli scout BuLA 2022 

È stato deciso che sarà HB9AMC ad occuparsi della mozione di HB9KOM. 

  

 Autorità/Antenne (HB9ALH) 

 L'UFCOM ha annullato la riunione ordinaria del 25.11.21. L'UFCOM è al corrente della questione del 

"coordinamento delle frequenze dei ripetitori": questo sarà trattato nella riunione di primavera del 2022. 

Incontro con l'Ufficio federale dei trasporti (UFT)  

In un colloquio con l'UFCOM, l'UFT ha capito che Euroloop non è un utilizzo protettivo delle frequenze. 

L'AFU, in quanto principale utente della banda dei 20 m, legalmente non può essere costretto a cessare il 

traffico radio o a dislocare la stazione.                                                                                                                       

Caso dell'antenna di Bolligen   

La giustizia ha respinto in toto la denuncia di un vicino di casa del radioamatore e al denunciante sono state 

addebitate tutte le spese legali. La decisione dell'USKA di nominare un avvocato locale con ottime 

credenziali e di dare una sicurezza finanziaria al radioamatore ha quindi dato i suoi frutti. Un possibile 

precedente, sfavorevole per noi radioamatori, è stato così evitato.  

Conferenza della protezione civile di Davos  

HB9DBB e HB9ALH hanno presenziato per due giorni. Lo scopo principale era quello di rimanere in contatto 

con i capi degli stati maggiori cantonali in situazioni di crisi. Un altro evento simile non sarà organizzato fino 

al 2023. 

Swiss Emergency Contest SEC del 13 Nov 2021  

Sono ora disponibili due diversi e sofisticati programmi di log, uno per Windows e uno basato su browser 

con tecnologia HTML‐5. Questo contest è un'importante "prova di concetto" verso le autorità e riguarda le 

possibilità, in situazioni di crisi, della radio di emergenza da parte dei radioamatori.  

 

 

 



Community Developpement (HB9IQY) 

HB9O  

La nuova Beam (OB9‐5) è stata montata sul palo della torre VHS il 13 novembre 2021. Si ringrazia il team 

che ha effettuato l'installazione: Guido HB9CQZ, Urs HB9MYH, Marco HB9FLD, Michi HB9FOM e Wolfgang 

HB9RYZ. Sito web: www.hb9zg.ch. Ora inizierà la fase di installazione dei nuovi dispositivi come Flex 6400, 

nuovo PC con Windows 11, ecc. 

Corso AFU HB9T  

Il corso è attualmente tenuto in modalità ibrida, cioè 1 volta in presenza e 1 volta online. Inoltre, la sezione 

SH intende tenere essa stessa il corso, nella primavera del prossimo anno. 

Fusione di sezioni nell'area metropolitana di Zurigo  

Le sezioni HB9D, HB9ZO e HB9Z non vogliono questo e vogliono rimanere da sole (hanno iniziato a lavorare 

insieme, ma vogliono invecchiare così). 

"Hamfest 2022 light"  

HB9IQY ha lanciato l'idea di organizzare un conviviale e accogliente “get‐together” invece di una classica 

hamfest: la tendenza, comunque, sembra piuttosto negativa, anche perché, fino ad oggi, non è stato 

possibile trovare alcun locale adatto. IQY chiarirà ulteriormente. 

 

IARU/EMV (HB9BKT)  

IARU: riassunto del workshop  

È stato pubblicato da IARU‐R1 e trasmesso al VS poco dopo il VSS.  

Ci sarà una sezione speciale sul sito web IARU‐R1 riguardante la continuazione dei progetti "Future of 

Amateur Radio". 

IARU: Elezioni all' EC di IARU‐R1  

I risultati sono stati soddisfacenti per l'USKA: 

Presidente: Sylvain Azarian F4GKR 

Regione 1 VP: Hani Raad OD5TE 

Segretario della regione 1: Mats Espling SM6EAN 

Cassiere della regione 1: Andreas Thiemann HB9JOE 

 

EMV: Risoluzione problemi di Euroloop   

Da martedì 9.11 a giovedì 11.11 si sono svolte delle ispezioni in 3 stazioni del canton Berna (Brenzikofen, 

Rohrbach, Lotzwil). Partecipanti USKA: ALH e BKT. Altri partecipanti: BLS come operatore ferroviario, 

UFCOM, Siemens + società di installazione. Nuove interferenze Euroloop sono state segnalate dal Ticino (2 

volte) e da Göschenen (HB9TS).  

 

EMV: hardware ENAMS  

Ci sono problemi di consegna. Un sito in Ticino a HB9EI sarà ricongegnato da BKT nei prossimi giorni. 



Radiosport  

La ricerca di un responsabile del dipartimento continua. 

 

PR / Comunicazione / Radio d'emergenza (HB9DBB) 

Feedback dalla Conferenza radio d’emergenza  

La conferenza sulle emergenze radiofoniche del 9 ottobre a Berna ha ospitato 75 partecipanti.                                

Securitas è stata impiegata per il controllo degli accessi (Covid Pass).  

 

Nuova associazione di radio d'emergenza a Friburgo (ARRS) 

Una nuova associazione, che vuole essere attiva nel campo della radio d'emergenza, è stata fondata vicino 

a Friburgo. Gli unici 3 membri del consiglio dell'ARRS (Association Romande Radio de Secours) sono anche 

membri della sezione HB9FG di Friburgo (RAF / Radio Amateurs Fribourgeois). Questa situazione, ha creato 

qualche “mal di pancia” nella zona. Ragioni: L'ARRS ha ricevuto dall'UFCOM il nominativo HB9RS (Radio de 

Secours...), basato su uno statuto di associazione di 3 righe1) [HB9RS, Max de Henseler era un famoso 

radioamatore del cantone di Friburgo e conosciuto in tutto il mondo]. HB9DBB terrà una riunione con ARRS 

e i responsabili del gruppo RAF‐ORCAF. 

 

Ricerca di un traduttore per il francese 

HB9IIS, Michel Vincent, ha risposto all'appello.  È cresciuto a Losanna e, come ingegnere HTL, ha trascorso 

tutta la sua vita professionale nella Svizzera tedesca. Ora vive a Marly (in pensione). Ha accettato di 

lavorare con una "disponibilità" di massimo 100 ore (La “disponibilità” richiesta è di almeno 300 ore). La 

ricerca continua. 

 

Visita di ARCAPE (Association Radio Club Amateur du Pays d'Enhaut = HB9PE)  

Dopo un'inchiesta della RAF di Friburgo sulla frequenza del ripetitore VHF mai utilizzata di Moléson, 

l'UFCOM ha ritirato la frequenza a HB9PE.  Poi, questa frequenza è stata nuovamente assegnata ad ARCAPE  

con posizione Rougemont. Questo sconvolge il piano di frequenza nell'Altopiano Centrale. Un cambio di 

posizione dovrebbe sempre essere associato a un cambio di QRG. HB9DBB ha visitato il responsabile OM 

Didier Grünig HB9FMF a Rougemont. Gli è stato chiesto di cambiare i QRG: questo, per HB9FMF, al 

momento è fuori questione.  

 

Sito ENAMS nella Svizzera francese 

La posizione "Froideville", che l’associazione aveva accettato, è risultata tecnicamente inadatta. 

 

 

GPK (HB9TTD, HB9DQK, HB9EGZ) 

Protezione legale  

Per quanto riguarda le spese rilevanti nei casi di antenna, un'assicurazione di protezione giuridica mirata 

potrebbe essere utile. Il VS porterà avanti questa idea.   



                  

IC‐9700 (donato da LIXNET all'Hamfest 2019) 

Un socio si è rivolto al GPK per sapere se questo TRX fosse usato per scopi privati, contrariamente a quanto 

stabilito dal donatore. HB9AMC ha confermato che ha usato il TRX esclusivamente per i TecDays; non si 

tratta, quindi, di uso privato. Il TRX è attualmente a casa di Markus Meier HB9GXM (responsabile del 

TecDays USKA) ad Aarau. HB9TTD (portavoce GKP) informerà il socio conseguenza. HB9AMC è disponibile 

per ulteriori informazioni. 

 

 Segreteria (HB9AHL, HB9GKR) 
   
 Cooperazione proattiva con radioamateur.ch 
 GKR e AHL faranno una proposta al VS. 
 

Riunioni del cmonitato 2022 
11.01. (Budget 22) ‐ 26.02. (prima del DV) ‐ 07.03. ‐ 11.04. ‐ 09.05. ‐ 13.06. ‐ 15.08. ‐ 12.09. ‐ 10.10. ‐  07.11. 
e 05.12. 
 

 Prossima riunione del comitato 
 Martedì 7 dicembre 2021 ‐ 18:00 (Hotel Amaris Olten). 
 
 
1) Per l'ammissione come membro collettivo, l'USKA richiede un'associazione secondo l'art. 60ff del ZGB, 

cioè con uno statuto ordinario che rispecchia lo scopo, le risorse finanziarie e l'organizzazione 

dell'associazione. Fa anche parte di un'associazione seria il fatto che si tenga un'assemblea generale ogni 

anno e che se ne possa richiedere il verbale. Dovrebbe, anche, essere documentata l'elezione del 

responsabile tecnico. Inoltre, l'associazione deve essere composta in modo permanente da almeno 3 

membri (Statuto Art. 4.1.4.).                                                                                                                                                            

► Le associazioni con meno di 3 membri e/o con statuti insufficienti non sono accettate. 

 

Per il riassunto: 

HB9AHL / 23.11.2021 

[tradotto da HB9EDG Franco ‐ mni tnx] 


